

ORDEN de 28 de enero de 1974 por la que se delegan determinadas atribuciones en el Subsecretario de la Presidencia del Gobierno y en el Director general de la Función Pública.

Ilustrísimos señores:

La creación por Ley 1/1974, de 2 de enero, de la Subsecretaría del Ministerio de la Presidencia del Gobierno aconseja adecuar el actual sistema de delegación de atribuciones en el ámbito del Departamento.

En su virtud, en uso de las facultades a que se refiere el artículo 22 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, este Departamento ha tenido a bien acordar:

1. Se delegan en el Subsecretario de la Presidencia del Gobierno el despacho y la resolución de los asuntos cuya decisión definitiva esté atribuida al titular del Departamento por las disposiciones vigentes, con las excepciones que establece el número siguiente.

Se delega igualmente en el Subsecretario la Presidencia de la Comisión Superior de Personal.

2. Seguirán a cargo del titular del Departamento:

a) Las facultades y atribuciones que ejerza por delegación del Presidente del Gobierno.

b) Los asuntos comprendidos en el apartado 3 del artículo 22 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado.

c) El nombramiento y separación de las autoridades del Departamento y de los Organismos autónomos adscritos al mismo.

d) La facultad de suscitar conflictos de atribuciones con otros Ministerios a que se refiere el artículo 14.8 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado.

e) La formulación del anteproyecto de presupuesto del Departamento.

f) El ejercicio de las facultades atribuidas al Ministro en los artículos 29, 32 y 34 de la Ley de Régimen Jurídico de las Entidades Estatales Autónomas, de 28 de diciembre de 1958.

3. No obstante lo prevenido en el número 1 de la presente Orden, se delegan en el Director general de la Función Pública:

a) Las autorizaciones necesarias para la concesión de comisiones de servicio de carácter temporal a los funcionarios pertenecientes a Cuerpos Generales y al Cuerpo a extinguir de personal procedente de Organismos autónomos dependiente de la Presidencia del Gobierno.

b) El nombramiento y cese de los funcionarios de empleo interinos de los Cuerpos Generales de la Administración Civil del Estado.

c) La aprobación previa para las convocatorias de ingreso en los Organismos autónomos.

d) La autorización para celebrar pruebas restringidas a que se refiere la disposición transitoria primera del Estatuto de personal al servicio de los Organismos autónomos, aprobado por Decreto 2043/1971, de 23 de julio.

4. El Ministro podrá en todo momento recabar el conocimiento y resolución de los asuntos y expedientes objeto de delegación, cualquiera que sea el estado de su tramitación.

5. Quedan derogadas cuantas disposiciones de igual rango se opongan a lo establecido en la presente Orden.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 28 de enero de 1974.

CARRO

Ilmos. Sres. Subsecretario del Departamento y Director general de la Función Pública

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se delegan determinadas funciones en el Director general de la Función Pública.

Ilustrísimo señor:

En uso de las atribuciones que me confiere el artículo 22 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, y previa la aprobación del excelentísimo señor Ministro, he acordado delegar en el Director general de la Función Pública las atribuciones siguientes:

El reconocimiento de trienios, la concesión de excedencias y jubilaciones, el reingreso al servicio activo y el pase a la situación de supernumerario de los funcionarios de los Cuerpos Generales de la Administración Civil del Estado, así como de los de los funcionarios del Cuerpo a extinguir del personal procedente de Organismos autónomos suprimidos, dependiente de la Presidencia del Gobierno.

La delegación de competencias establecidas en la presente Resolución no será obstáculo para recabar el reconocimiento y resolución de cualquier asunto comprendido en la misma.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 29 de enero de 1974.—El Subsecretario, José Manuel Romay Beccaria.

Ilmo. Sr. Director general de la Función Pública.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 21 de enero de 1974 sobre fraccionamiento de billetes de la Lotería Nacional en sorteos extraordinarios.

Ilustrísimo señor:

La Orden de 3 de diciembre de 1969 estableció el fraccionamiento de billetes de la Lotería Nacional en participaciones con sobreprecio para los sorteos extraordinarios, ampliando en este sentido la de 21 de octubre anterior que al dictar las normas para aquel fraccionamiento lo limitaba al sorteo de Navidad, con la excepción contenida en su número séptimo.

Justificada en su preámbulo la conveniencia de extender las autorizaciones a sorteos extraordinarios distintos al de Navidad, recogió en su número primero la relación de aquéllos, con expresión de sus fechas de celebración y denominaciones respectivas.

Ahora bien, como quiera que por razones de orden técnico las características de los sorteos y su consiguiente clasificación están sometidas a diferentes modificaciones, entre las que se cuentan también los cambios de fechas de celebración impuestos por el aumento de su número en unos casos y en otros por los propios calendarios de cada año, resulta necesario suprimir la rigidez que comporta la fijación de fechas concretas —como sucede en la precitada Orden—, estableciendo únicamente la autorización de fraccionamiento por sorteos extraordinarios sin determinar aquéllas ni las correspondientes denominaciones, en razón a las necesarias modificaciones anteriormente aludidas, teniendo en cuenta que el conocimiento previo por parte de los posibles interesados de los sorteos que en cada año han de tener tal condición, es posible, gracias a los programas generales que el Servicio Nacional de Loterías edita y circula con la suficiente antelación.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—El Servicio Nacional de Loterías podrá conceder autorizaciones de fraccionamiento de billetes de la Lotería Nacional en participaciones con sobreprecio en todos los sorteos que ostentan la condición de extraordinarios, cualquiera que sea su denominación y la fecha de su celebración.

Segundo.—El mínimo de la cantidad que debe comprender cada autorización será de 50 000 pesetas por sorteo, incluso en el de Navidad.

Tercero.—Quedan subsistentes en su integridad las restantes disposiciones de la Orden de 21 de octubre de 1969.

Cuarto.—Para la expedición de participaciones sin sobreprecio se estará a lo dispuesto en el artículo 274 de la vigente Instrucción de Loterías.

Quinto.—Queda derogada la Orden de 3 de diciembre de 1969.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de enero de 1974.

BARRERA DE IRIMO

Ilmo. Sr. Jefe del Servicio Nacional de Loterías.

ORDEN de 26 de enero de 1974 por la que haciendo uso de la autorización contenida en la vigente Ley de Presupuestos se llaman a reembolso los capítulos de las Deudas llamadas a conversión o canje con anterioridad a 1 de enero de 1972.

Ilustrísimo señor:

El artículo 38 de la Ley 31/1973, de 19 de diciembre, sobre aprobación de los Presupuestos Generales del Estado para 1974, autoriza a este Ministerio para llamar a reembolso a los capitales de las Deudas del Estado correspondientes a emisiones a extinguir por conversiones o canjes dispuestos con anterioridad a 1 de enero de 1972 y cuyos tenedores no hubiesen presen-